

弥富音フェス2018

ロビーでも
さまざまなブース出展。
かえっこバザールには
多くの子どもが。



やとみ
スイートハート
プロジェクトも出店。



市長も激励の
挨拶に来ました。
ミス弥富金魚も
実行委員です。



市内のダンスチームも
数々出演。
クラブミュージックでは
ノリノリ。



おしえて 弥富のこと
やとみ
さぽーたー



今回は、今年で2回目となる
「弥富音フェス2018」をレポートします。

5月26日(土) 弥富市総合社会教育センターにて、若者有志が“何か弥富で盛り上がることをやりたい”という思いで開催されました。活動資金は市民活動に対して交付される地域づくり補助金5万円のみ。まさに手作りのイベントです。「音を楽しみたい」「わいわい盛り上がりたい」そんな約400名の来場者が会場でノリノリになっていました。

看板も
ステージ幕も
全部
手作りです。



5月5日には
会場となる社教センターに
感謝の意を込めて、周辺のゴミ拾い
(通称：夢拾い)をしました。



あなたの活動紹介します！

今後も、市内で活動する市民団体の方々を取り上げていきたいと思っております。こんな活動しているよ、こんなイベントやっているよという情報がございましたら議会事務局にご一報ください。

連絡先 / 65-1111(代表)